



Levanta Creel la mano para el 2024

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, y el exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, levantaron la mano para ser candidatos de Acción Nacional para 2024. El anuncio lo hicieron este fin de semana en Aguascalientes y, de esta manera, se empiezan a sumar los aspirantes de la oposición a la Presidencia. “Siéntanse seguros, que ustedes lo crean, que lo sientan en su corazón y en su espíritu, que somos muchos más los que queremos un México de paz, de prosperidad, en donde nuestras familias puedan prosperar”, arengó el diputado presidente.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMC2v9%2DZKePyeRs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214511&parId=75F18D3264FEE48F%214495&o=OneUp>